

NEWSPAPER

Polsek Takokak Gelar Patroli KRYD untuk Amankan Hiburan Malam

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 11, 2024 - 18:52



Polres Cianjur Polda Jabar - Guna mengantisipasi dan meningkatkan kewaspadaan terhadap gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Takokak, Polres Cianjur Polda Jabar mengadakan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD). Patroli ini khususnya difokuskan pada area hiburan malam dan dilaksanakan oleh jajaran Polsek Takokak pada hari Kamis, 11 Juli 2024.

Tim patroli yang terdiri dari AKP H. Marta Wijaya, IPDA R. Kurnia Gumelar, AIPDA Ruhmatnurgaha, AIPDA Adin Widiana, BRIPKA Antoni S., Brigadir Robi, dan Briptu Renaldi menyisir berbagai lokasi hiburan malam untuk memastikan situasi tetap kondusif dan aman. Patroli ini bertujuan untuk mencegah terjadinya kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menegaskan pentingnya patroli ini dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat yang menikmati hiburan malam.

"Kami melakukan patroli ini untuk memastikan keamanan di wilayah hukum Polsek Takokak, terutama di area hiburan malam. Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah terjadinya gangguan keamanan," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

"Patroli ini merupakan bagian dari upaya kami untuk mengantisipasi dan mencegah potensi kejahatan, khususnya kejahatan C3. Kami menghimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada dan melaporkan setiap kegiatan mencurigakan kepada kami," kata IPDA R. Kurnia Gumelar, Kanit Samapta Polsek Takokak.

"Kami berupaya maksimal dalam patroli ini untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Kerjasama dengan masyarakat sangat kami harapkan untuk menjaga situasi tetap kondusif," kata AIPDA Ruhmatnurgaha dari Polsek Takokak.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih atas upaya yang dilakukan oleh Polsek Takokak dalam melakukan patroli KRYD ini. Keamanan dan ketertiban masyarakat sangat penting bagi kami, dan kami berharap dapat mencegah berbagai gangguan keamanan melalui patroli ini.

Dengan patroli ini, diharapkan masyarakat dapat menikmati hiburan malam dengan aman dan nyaman.